
 

 

José Vicente Morata valora muy positivamente la decisión de 

Ford de mantener la planta de Almussafes 

 

Valencia, 22/06/2022.- La Cámara de Comercio de Valencia felicita a 

Ford España por la decisión de seleccionar la factoría de Almussafes para 

construir sus dos nuevos vehículos eléctricos.  

 

Para su presidente, José Vicente Morata, “La decisión que ha trasladado 

la empresa Ford de la apuesta por la planta de Almussafes es la mejor 

noticia que podíamos tener los valencianos en este momento, primero 

porque es una fuente de innovación, de atracción de talento e inversiones, 

tanto para la propia planta como para toda la industria de componentes, 

industria que en estos momentos nos posiciona como el centro de 

transformación en el ámbito europeo del principal sector que es el 

automóvil.” 

 

El presidente de la Cámara valora además que la empresa forma parte de 

un sector creador de empleo, de empleo de calidad, y con un peso vital 

en las exportaciones, “que nos va a permitir seguir batiendo los récords 

históricos en los que estamos en estos momentos”.  

 

Para José Vicente Morata, la decisión supone un respaldo fundamental 

para un objetivo que estamos consiguiendo y es consolidar la Comunitat 

como líder de la transformación del sector industrial y centro de atracción 

de inversiones tecnológicas y de innovación. 


